

Arbeitsblatt zum Thema "Darf man Gewalt zeigen?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Im Fernsehen oder woanders sieht man sehr oft Gewalt: Ein

_____ schlägt mit dem Schwert auf einen anderen Ritter ein, eine Bankräuberin schießt auf eine _____, ein Vater schreit sein Kind an. Viele Menschen finden, dass im Fernsehen zu viel _____ oder zu schlimme Gewalt gezeigt wird.

Darum darf man Gewalt im Fernsehen erst spät am

_____ zeigen, wenn Kinder normalerweise schon im Bett sind. Manche Gewalt darf man überhaupt nicht _____.

Das ist Gewalt, die besonders schlimm und unmenschlich ist und die _____ verletzt.

Vor allem darf eine Fernsehsendung, ein Film, ein Buch, ein Comic, ein Hörspiel, ein _____ und so weiter nicht so tun, als wenn die Gewalt nicht so schlimm sei. Der Held in der _____ behandelt dabei einen anderen Menschen sehr grausam, aber angeblich ist das gut so, weil der andere _____ ein Bösewicht ist. Das wäre eine Gewaltverherrlichung oder _____.

Computerspiel

Menschenwürde

Gewalt

Geschichte

Ritter

Gewaltverharmlosung

Polizistin

Mensch

zeigen

Abend

Quellenangabe:

Artikel: Gewalt (von Ziko van Dijk, Patrick Kenel, Felix Heinemann u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
<https://klexikon.zum.de/index.php> (<https://klexikon.zum.de/index.php?title=Gewalt&oldid=99940>)